

Western Kurier

Dienstag, 27.08.2013

Hatte ich doch Recht! Die Leiter haben natürlich keine Kosten und Mühen gescheut, doch noch eine Nachtwanderung auf die Beine zu stellen. Kurzfristig konnten sie genügend Helfer organisieren. Also wurden die kleinen Cowboys um 24 Uhr geweckt: „Spiel mir das Lied vom Tod“ und ein Kreuz aus Grablichtern hat für die richtige Stimmung gesorgt. In drei Gruppen sind wir dann mit den Kids durch den Wald gestolpert. Man, haben sich die Kinder erschreckt, als ein Mönch durch die Gruppe lief oder der Metzger am Waldrand eine Leiche obduzierte.

Wer nachts durch den Wald wandert, darf natürlich am nächsten Morgen ausschlafen. Dank der wunderbaren Leistung der Neuleiter konnten sogar die älteren Leiter den nötigen Schlaf nachholen. Gut erholt ging es dann wieder zurück in den Wald: Rollenspiel. Eines der Freizeit-Highlights und eine unbedingte Tradition! Die unterschiedlichen Rollen (Cowboy, Daltons, Indianer, Lucky Luke, etc.) waren im Wald verteilt und die Kids mussten in Gruppen das große Rätsel lösen, wie die Indianertochter befreit werden konnte.

Krönender Abschluss war dann das Burger Grillen und das Lagerfeuer an der Halle – Marshmallows und Singen in gemütlicher Runde am Feuer selbstverständlich inklusive. Todmüde fielen dann schließlich alle ins Bett. Gute Nacht und bis Morgen!

Spruch des Tages:

- „Kann ich noch’n Marshmallow?“
- „Gasherd?!“

Wetterbericht:

Überragend!

Grüße:

- Liebe Grüße an Sascha, wir vermissen dich!
- Ebenfalls liebe Grüße an Verna, danke für deinen Besuch (und den Kaffee ans Bett) – wir haben uns sehr gefreut ☺
- An alle Eltern, die ihren Kindern Unmengen an Paketen schicken. Die Kids freuen sich tagtäglich riesig über neue Überraschungen!